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presentado su petición. 

1 O. Ruegos y preguntas. 

Interviene el profesor Valles Calatrava con motivo de un correo que se envió el pasado día 7 de enero a todos 
los miembros del Departamento. Dicho mensaje correspondía a un mensaje enviado por dicho profesor el 22 
de diciembre de 2020 a tres correos institucionales. Indica que el problema no es que se haya mutado su 
correo sino que no se pueden reenviar mensajes ajenos. Afirma el profesor Valles Calatrava que existe una 
normativa del uso del correo electrónico que se aprobó el 3 de junio de 2019 que dice en el punto 3b que se 
considera incumplimiento la "difusión de correo electrónico sin identificar plenamente a su remitente". Este 
correo al que alude el profesor Valles Calatrava no viene firmado. Asimismo, indica que en el punto 4, párrafo 
5 están como obligaciones "respetar la propiedad intelectual de los restantes miembros de la lista" evitando el 
reenvío sin la autorización de los autores. Con todo Jo mencionado, el profesor Valles Calatrava pide saber 
quién formalizó el envío y que conste, de haber sido este el caso, que ha sido un error del Departamento y que 
se evite caer en semejante error en el futuro. A este repecto, interviene el Director para decir que él, para se 
tuviera en cuenta la propuesta, volvió a poner la notificación al Decanato. Pide disculpas ante el 
desconocimiento del reglamento e indica que no volverá a repetirse en el futuro. Interviene el profesor Valles 
Calatrava para indicar que acepta dichas disculpas. 

Toma la palabra oa Paula Torres Álvarez para informar que en la próxima reunión del Consejo de 
Departamento la representación de la Delegación de Estudiantes de Humanidades va a emitir un informe que 
versa sobre cuestiones sucedidas en el primer cuatrimestre con el objeto de que el Departamento sea 
conocedor de lo sucedido. 

Interviene el Secretario para indicar que hace unos días llegó desde Gerencia el anuncio de que tanto los 
Centros como las Facultades han de preparar el presupuesto para el próximo curso, dando como fecha tope 
finales de febrero. Indica el Secretario que se va a hacer una propuesta a los miembros la Junta de Dirección 
para sondear si se hace un reparto porcentual por Áreas, respetando los porcentajes de años anteriores o si, 
por el contrario, dichos porcentajes se varían. 

Acabada esta intervención y tras no haber ninguna intervención más, acaba la sesión de reunión ordinaria 
del Departamento. 

Sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las diez horas y cincuenta y un minutos de la mañana, en 
Almería, a doce de febrero de dos mil veintiuno. Como Secretario doy fe de lo anterior. 
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